




INFO

	
COVID-19	<ul style="list-style-type: none">• Du er selv ansvarlig for å begrense smitte!• Hold 1 meters avstand• Følg allmenne smittevernråd fra www.fhi.no• Bruk din egen desinfeksjonsvæske
Betaling	<ul style="list-style-type: none">• Bruk betalingsautomaten utenfor (vi har ingen betaling på app)• For å se priser, trykk på «Takst»• Betaling skal skje senest kl 20.00 og gjelder til kl 12.00 neste dag• Fest kvitteringen lett synlig i vinduet på båt/bobil• Du kan også betale kontant i metallboks utenfor eller inn på bankkontonummer 3205.30.12778
Internett	<ul style="list-style-type: none">• Gratis wi-fi for gjester i havna• Nettverksnavn / SSID: Tau-Gjestehavn• Passord: Gjestebroker123

	
COVID-19	<ul style="list-style-type: none">• You're self-responsible to limit infection!• Keep 1 meter distance• Adhere to general infection control advice from www.fhi.no• Use your own disinfection fluid
Payment	<ul style="list-style-type: none">• Use the payment machine outside (we have no payment on app)• To see prices, press «Takst»• Payment must be made no later than 20:00 and is valid until 12:00 the next day• Attach the receipt easily visible in the window of the boat / motorhome• You can also pay cash in a metal box outside or into bank account number 3205.30.12778
Internet	<ul style="list-style-type: none">• Free wi-fi for guests in the harbor• Network name / SSID: Tau-Gjestehavn• Password: Gjestebroker123

	
COVID-19	<ul style="list-style-type: none">• Sie sind für die Begrenzung der Infektion verantwortlich!• Halten Sie einen Abstand von 1 Meter• Befolgen Sie die allgemeinen Hinweise zur Infektionskontrolle unter www.fhi.no• Verwenden Sie Ihr eigenes Desinfektionsmittel
Zahlung	<ul style="list-style-type: none">• Verwenden Sie den Zahlungsautomaten im Freien (wir haben keine Zahlung über App)• Um die Preise anzuzeigen, drücken Sie «Takst»• Die Zahlung muss bis spätestens 20:00 Uhr erfolgen und ist bis 12:00 Uhr am nächsten Tag gültig• Bringen Sie die gut sichtbare Quittung im Fenster des Bootes / Wohnmobils an• Sie können auch in einer Metallbox außerhalb oder auf das Bankkonto 3205.30.12778 bar bezahlen
WLAN	<ul style="list-style-type: none">• Kostenloses WLAN für Gäste im Hafen• Netzwerkname / SSID: Tau-Gjestehavn• Passwort: Gjestebroker123

www.taubatforening.no

